

que les mots restent incompris, alors

Montaigu-Vendée (Saint-Hilaire-de-Loulay)

1 296 randonneurs ont participé à La Loulaysienne



Une famille georgeoise à la fin de leur randonnée.

| Photo : OUEST-FRANCE

« C'est notre record ! », pouvait se réjouir Jean-Jo Dousset, président des Marcheurs de la digue de Montaigu, à la fin des inscriptions de La Loulaysienne, dimanche, à 10 h. Un temps gris, une menace de pluie, un baromètre à 12 degrés : rien n'a arrêté les 1 296 randonneurs ou runners.

Ils ont pu s'élancer sur les cinq circuits proposés, avec un départ échelonné à partir de 7 h 30 et une arrivée récompensée par un hamburger frites maison. « La Loulaysienne est en effet devenue la Rand'Burger ! »

Ferdinand, Vincent, Quentin, des habitués de trails d'Aigrefeuille, ont apprécié « des circuits bien fléchés ;

on ne s'est jamais trompés ». Pour Magali et Sabrina, de Saint-Georges, qui ont choisi les 15 km : « Il y avait beaucoup de sentiers pour découvrir Saint-Hilaire et ses paysages bocagers et variés. »

Sur les 112 licenciés du club, la manifestation a mobilisé une centaine de bénévoles pour assurer la logistique, « une mobilisation exceptionnelle ! » Un euro par inscription sera reversé à l'œuvre des Pupilles des sapeurs pompiers, présente sur le site.

Contact : lesmarcheursdeladigue.fr